
Dessauer Stern

Beitrag von „ACIDO“ vom 27. Mai 2018, 09:51

Hallo Erich,
ich kann mich über die Blühfreudigkeit dieser Pflanze nicht beschweren. Ich bekam das Kindel 
vor drei Jahren von Willi. Ich habe es sofort auf "jusbertii" gepfropft. Mittlerweile ist die Pflanze 
fast 30cm hoch und blüht. Alles super !

Ich denke damit ist auch die Frage von Aless beantwortet.

Einen schönen Sonntag wünscht
Ralf

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5799-dessauer-stern/&postID=46660#post46660
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